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LIAÑO EXPONE LOS PROYECTOS CON LOS QUE EL 
GOBIERNO LOCAL RESPONDE A LAS PRINCIPALES 

DEMANDAS DE LOS VECINOS 
 

El delegado de Régimen Interior indicó las alternativas en las que trabaja el Consistorio 
para cubrir las principales demandas que los ciudadanos han planteado en la encuesta 

encargada por el Ayuntamiento y realizada a principios de año 
   

Tras desglosar la encuesta que se realizó a principios de año para conocer la 

visión que los ciudadanos tienen de los servicios que ofrece el Ayuntamiento roteño, y 

los problemas que afectan a los ciudadanos y sus demandas de aparcamiento, centro de 

salud, vivienda, etc., el concejal delegado de Régimen Interior y Gobernación, Juan 

Antonio Liaño Pazos ha presentado las propuestas, proyectos y alternativas que el 

gobierno municipal impulsa para dar respuesta a las demandas de los vecinos. 

En primer lugar, Liaño quiso destacar que la encuesta denota que los ciudadanos 

tienen un mayor conocimiento de la gestión municipal, así como de las delegaciones 

municipales, y los representantes municipales que están al frente, o de los partidos que 

conforman el arco plenario. Para el delegado de Régimen Interior, este mayor 

conocimiento que la población presenta sobre el Ayuntamiento, las gestiones 

municipales o los servicios que se ofertan tiene mucho que ver con la página web del 

Ayuntamiento, cuya creación y mejora es para Liaño “todo un acierto”. 

De hecho, el delegado indicó que consciente del uso que los vecinos dan a este 

portal, desde el equipo de Gobierno se ha venido trabajando y se continuará haciéndolo 

en la ampliación de la web www.aytorota.es. 

Entrando en los asuntos que preocupan a la población como es el caso de la 

vivienda, Liaño Pazos recordó que en la pasada legislatura el Ayuntamiento dio un 

“paso importante para dar respuesta a parte de esta demanda social” con la construcción 

y entrega de cerca de 460 viviendas protegidas. Con todo, el delegado aseguró que el 

Ayuntamiento seguirá destinando suelo a viviendas de protección pública ya 

planificadas en otros sectores de los nuevos suelos. 

Por otro lado, y en relación al paro, que despunta como uno de los principales 

asuntos que afectan a la población no sólo de nuestra ciudad, sino en todo el territorio 

español, Juan Antonio Liaño indicó que el Ayuntamiento tiene proyectos importantes 

que se comenzaron a gestionar en la anterior legislatura y que se culminarán en esta, 

como es la creación de un polígono industrial que dará cabida a unas cien naves 

industriales. Este polígono industrial, que podrá albergar a nuevos emprendedores así 

como a empresas que requieran unas mayores instalaciones, se desarrolla a través de la 

Sociedad Municipal de Desarrollo Económico, que se va a encargar del fomento del 

empleo, la gestión de ayudas, etc. 

En el campo del desempleo, Liaño resaltó que en nuestra localidad hay muchas 

personas que se forman en el sector del turismo, y que tendrán en el futuro Hotel 

Escuela de Punta Candor un motor que contribuirá al desarrollo turístico de la ciudad y 

ofrecerá formación a muchos profesionales y futuros trabajadores del sector. 

A la hora de abordar el problema del aparcamiento, el delegado municipal 

expuso que el Ayuntamiento ha trabajado en este campo con la puesta en marcha 

numerosos proyectos, algunos de ellos ya culminados como el parking público de “La 

Merced”, al que se le sumarán los 512 aparcamientos subterráneos que se han 

comenzado a construir en su primera fase en la barriada de las 512 viviendas, los 



aparcamientos que se crearán en el Molino, los que se construyen en el solar de la 

empresa Ferris en la avenida de San Fernando, o los que se comenzarán a construir en el 

cine Royal 

Para Liaño, con estos proyectos se confecciona un mapa completo en nuestra 

ciudad que hará posible que los ciudadanos puedan aparcar sin problemas tanto si van al 

centro, como en las zonas residenciales. 

Además, en este mismo apartado, el delegado recordó que el Ayuntamiento 

mantiene un contencioso por el uso de la zona de aparcamiento que la Junta de 

Andalucía tiene vallada en el puerto deportivo, que esperamos “se solucione de una vez 

por todas”, ya que supondría una importante bolsa de aparcamiento cerca del centro. 

El responsable municipal se refirió también al centro de salud, que se desmarca 

como una de las demandas de los ciudadanos. En este tema, y tras muchas reuniones 

con la Junta de Andalucía en las que el Ayuntamiento ponía sobre la mesa que la 

financiación del proyecto y la construcción, por lo que tan sólo se solicitaba al SAE la 

autorización y la garantía de que dotara al centro de personal y equipamiento, Liaño 

indicó que ya se ha llegado a un acuerdo para el que futuro centro de salud sea una 

realidad en estos cuatro años. 

En relación a la seguridad, Juan Antonio Liaño aseguró que “somos uno de los 

pueblos de la provincia de Cádiz donde más nos hemos preocupado por la seguridad”, 

apuntando que para ello el equipo de Gobierno ha basado su gestión en tres pilares: la 

Policía Local, que se ha dotado de materiales y de infraestructura con la construcción de 

la nueva jefatura; la Policía Nacional, para la que se está trabajando en la construcción 

de una nueva Comisaría; y la Guardia Civil, para la que el Ayuntamiento está en 

contacto con la Dirección de la Guardia Civil con el fin de construir una nueva Casa 

Cuartel o mejorar la existente. 

En cuanto a la limpieza, y con el fin de que la ciudad siga disfrutando de los 

niveles que le caracterizan, el delegado de Régimen Interior explicó que en breve el 

Ayuntamiento actualizará el convenio que se centra en la limpieza con el fin de mejorar 

los medios y dar respuesta a la demanda de la ciudad. 

Finalmente, y para concluir las alternativas del gobierno municipal ante las 

principales demandas de la población, el delegado se refirió a la reivindicación sobre la 

Base Naval de Rota, en la que el Consistorio seguirá luchando para que no se produzca 

disminución de la plantilla y se haga realidad el convenio que haga posible la 

recuperación del poder adquisitivo de los trabajadores. 
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